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Cuando terminó de hablar, le dijo a Simón: 

—Ahora ve a las aguas más profundas y echa tus redes para pescar.

—Maestro—respondió Simón—, hemos trabajado mucho durante 
toda la noche y no hemos pescado nada; pero si tú lo dices, echaré las 
redes nuevamente. Y esta vez las redes se llenaron de tantos peces ¡que 
comenzaron a romperse! Un grito de auxilio atrajo a los compañeros 
de la otra barca, y pronto las dos barcas estaban llenas de peces y a 
punto de hundirse.

Cuando Simón Pedro se dio cuenta de lo que había sucedido, cayó de 
rodillas delante de Jesús y le dijo: 

—Señor, por favor, aléjate de mí; soy un hombre tan pecador. Pues 
estaba muy asombrado por la cantidad de peces que habían sacado, 
al igual que los otros que estaban con él. Sus compañeros, Santiago y 
Juan, hijos de Zebedeo, también estaban asombrados.

Jesús respondió a Simón: 

—¡No tengas miedo! ¡De ahora en adelante, pescarás personas! Y, 
en cuanto llegaron a tierra firme, dejaron todo y siguieron a Jesús. 
(Lucas 5:4–11)

«¿Por qué deberíamos estar 
dispuestos a dejarlo todo y 
seguir a Jesús? ¿Y qué pasa 

si lo hacemos?»

— Pastor Charles R. Swindoll
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¿ PO R  Q U É  A B A N D O N A R LO  TO D O ?  ( CO N T. )

¿Por qué deberíamos estar dispuestos a dejarlo todo y seguir a Jesús?  
¿Y qué pasa si lo hacemos? Se me ocurren al menos seis razones:

Jesús nos mueve de la seguridad de lo ConoCido a los riesgos 
de lo desConoCido. Los llevó «a las aguas más profundas» donde 
nadie podía dar pie en el fondo antes de decirles: «echa tus redes para 
pescar». No hay nada espectacular que ocurra en las aguas superficiales.

Jesús demuestra el potenCial que hay al romper nuestras 
redes y llenar nuestra barCa. Cuando la mano de Dios está en 
una situación, las redes se rompen, las tablas de la cubierta gimen y 
las barcas casi se hunden. Es Su forma de poner a la vista el potencial.

Jesús oCulta sus sorpresas hasta que seguimos su direCCión. 
Todo parecía normal en la superficie. Las barcas no tenían un halo, las 
redes no les dieron un hormigueo al tocarlas, el agua del lago no brillaba, 
ni tampoco había un coro de ángeles en el cielo. No. La sorpresa divina 
llegó solo después de que echaran las redes. Recuerde, no fue hasta que él 
siguió las instrucciones de Jesús que Pedro cambió «Maestro» por «Señor».

Jesús usa lo familiar para haCer lo inCreíble. Se acercó a su 
terreno (el lago, la barca), a su lugar de trabajo (la pesca) e hizo que 
usaran las habilidades que poseían (las redes). En un contexto conocido, 
les hizo ver lo imposible.

Jesús revela su obJetivo a los que deJan a un lago su sentido 
de seguridad. Él sabía la disposición que tenían, pero no fue hasta 
después que les dijo que estarían pescando a personas. Y adivine qué, 
¡aceptaron la oportunidad!

Tomado de Day by Day with Charles Swindoll por Charles 
R. Swindoll. Copyright © 2000 por Charles R. Swindoll, 
Inc. Usado con permiso por Thomas Nelson.  
www.thomasnelson.com
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Jesús no ministra a las personas solo. Podría hacerlo, pero 
decide no hacerlo así. Podría haber remado esa barca Él solo. Podría 
haber echado las redes Él solo. Podría haber retirado la red llena de 
peces. Pero en lugar de eso, pidió a los discípulos que lo hicieran. Y dijo 
específicamente: «¡De ahora en adelante, pescarás personas!».
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La respuesta personal
A NUESTRO ROL

Tomado de Improving Your Serve por Charles R. Swindoll. Copyright © 1981 por Charles R. Swindoll, Inc. 
Usado con permiso por Thomas Nelson. www.thomasnelson.com

Como Dios nos ha llamado a ser luz y sal en una sociedad 
oscura y sin sabor, será necesario que nos comprometamos a 
la tarea que se nos presenta. Recuerde, la sal no debe perder su 
sabor y la luz no debe esconderse. Para que no nos desviemos de 
nuestro objetivo, voy a sugerirle tres afirmaciones que declaran 
y describen cómo cumplir con este rol:

1 .  «YO SOY DIFERENTE»
Probablemente la mayor tragedia del cristianismo a lo largo 

de la historia ha sido nuestra tendencia a hacernos como el 
mundo en lugar de ser completamente diferente a él. La cultura 
predominante nos ha aspirado como una aspiradora gigante y 
la iglesia ha hecho un gran trabajo de adaptación. 

Pero los siervos debemos ser diferentes. Alguien dijo en una 
ocasión: «tan diferentes como la tiza y el queso». Tan diferentes 
como la sal y la carne podrida. . . Como la luz y las profundidades 
de cavernas. Recuerde, no se amolde. Somos muy diferentes.

2.  «YO SOY RESPONSABLE»
Si leemos las palabras de Jesús con cuidado veremos que 

somos más que luz y sal. Somos responsables de que la sal no 
pierda su sabor y de que la luz no se esconda o pierda ante 
la oscuridad. De vez en cuando viene bien hacerse preguntas 
difíciles. Los siervos hacemos más que hablar. Nos negamos a 
convertirnos en los cristianos que solo salen de su escondite 
en navidad para luego volver a esconderse de nuevo. Debemos 
estar en contacto para que la sal pueda dar sabor y para que se 
vea la luz. Somos responsables a nivel personal.

3.  «TENGO UNA INFLUENCIA»
No nos engañemos. El hecho de pertenecer a Cristo, de no 

tener que adoptar el sistema, de ir a un ritmo diferente, nos da 
una influencia en nuestra sociedad. Tenemos una influencia en 
los demás cuando no intentamos parecer «religiosos» o predicar 
desde el púlpito. 

P O R CHARLES R.  SWI N D O LL

«Ustedes son la sal de la tierra. Pero 
¿para qué sirve la sal si ha perdido 

su sabor? ¿Pueden lograr que vuelva 
a ser salada? La descartarán y la 
pisotearán como algo que no tiene 
ningún valor. Ustedes son la luz 
del mundo, como una ciudad en 

lo alto de una colina que no puede 
esconderse. Nadie enciende una 

lámpara y luego la pone debajo de 
una canasta. En cambio, la coloca 
en un lugar alto donde ilumina a 
todos los que están en la casa. De 
la misma manera, dejen que sus 

buenas acciones brillen a la vista de 
todos, para que todos alaben a su 

Padre celestial».

(Mateo 5:13–16)
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Cuando Jesús nos advirtió que la vida traería pruebas y tribulaciones, 
no estaba bromeando. 

La mayoría de nosotros hemos soportado temporadas difíciles que 
prueban Su afirmación. Cuando ignoramos su gravedad, las tribulaciones 
pueden llevarnos a lugares desesperados. Por ejemplo, nuestras dudas 
parecen aumentar cuando nuestro sufrimiento se prolonga. Además, una 
temporada prolongada de dolor y sufrimiento crea un camino que conduce 
a la desesperanza. ¡Y nada es más devastador que perder la esperanza!

Por estas razones y más, en Visión Para Vivir nos complace siempre 
poder compartir la esperanza transformadora de Jesucristo. ¡Y amigos como 
ustedes proclaman esa esperanza con nosotros! Ya nos estamos acercando 
a cumplir otro año de estar ministrando ya que nuestra fecha de cierre 
del año fiscal es el 30 de junio. Y hoy es imperativo que comunique la 
importancia crítica de su papel. ¡Este programa no se escuchara más allá de 
nuestros estudios sino no fuera por amigos como usted! ¡El pastor Carlos 
Zazueta es el que enseña la Biblia, pero usted es la persona que da vuelo 
a este programa!

Hoy en día hay mucha gente 
que cree estar en persecución. 
Desafortunadamente, la persecución 
de verdad se mete en el mismo saco 
que el ser ofendido o simplemente 
estar en desacuerdo con alguien. En el 
proceso, el significado de persecución 
se ha disminuido y se da menos 
importancia a la adversidad de los que 
realmente sufren persecución. Una 
definición más precisa de persecución 
ayudará a que este término guarde 
su poder y además nos ayuda a no 
exagerar en los incidentes pequeños.

La persecución religiosa incluye 
la subyugación de una persona o 
un grupo debido a sus creencias 
religiosas. Los cristianos recibimos 
persecución cuando otros nos 
victimizan por nuestro compromiso 
de seguir a Jesucristo. Los cristianos 
que están en la cárcel por su fe 
están sufriendo persecución, los 
cristianos que van a una tienda y se 

les dice «felices fiestas» en lugar de 
«feliz navidad», no están sufriendo 
persecución.

La persecución afecta a todo tipo 
de personas por todo el mundo. La 
persecución afecta a los cristianos 
cuando somos diferentes al resto del 
mundo por Cristo. Si no sufrimos 
persecución es por una de estas dos 
razones: 1) vivimos en el mundo 
como los que no siguen a Cristo o  
2) nos hemos alejado del mundo.

La primera razón saca a la luz un 
problema de compromiso por nuestra 
parte, hemos elegido vivir como las 
personas del mundo en lugar de 
como Cristo. Cuando actuamos igual 
que el mundo, creando conflicto, 
mostrando una falta de compasión 
ante el sufrimiento y teniendo un 
comportamiento hipócrita entre otras 
cosas, nos hemos integrado hasta tal 
punto que nadie siente la necesidad 
de perseguirnos.

La segunda razón se trata 
menos pero quizás es incluso 
más traicionera en la comunidad 
cristiana. Los cristianos se han 
separado del mundo, cortando lazos 
con él y por lo tanto, evitando la 
posibilidad de la persecución. Si no 
nos arriesgamos en la presencia de los 
que no son creyentes, nos cerramos 
a la posibilidad de ser perseguidos.

Pero Jesús espera que Sus 
seguidores sean perseguidos, es decir, 
espera que busquemos la paz, seamos 
compasivos y puros. No quiere que 
nos separemos de los no creyentes 
como muchas otras personas han 
hecho. Esta expectativa que Jesús 
tiene de Sus seguidores indica que 
quiere que vivamos en el mundo, 
hablando con nuestros vecinos y 
amigos para intentar hacer de nuestra 
comunidad un lugar mejor.

¡Su donación de hoy llevará a las 
personas que sufren a darse cuenta 
de que Dios no les ha abandonado! 
De hecho, su ayuda puede hacer que 
se den cuenta de esa verdad... miren 
hacia arriba... y sonrían por primera 
vez en mucho tiempo.

Únase para decirle al mundo: «los 
que confían en el Señor encontrarán 
nuevas fuerzas; volarán alto, como 
con alas de águila. Correrán y 
no se cansarán; caminarán y no 
desmayarán».

Ayúdenos A compArtir

Las verdades ocultas
de la persecución

Esperanza

¡Muchas gracias!

p o r  J o h n  a d a i r
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